
Gabriel

Uno de los hombres que más

trabajado para el fútbol local

sin duda alguna Gabriel Bultó,

copular «Biel». Desde su puesto

forjador de jóvenes elementos,

:ros valores de nuestro fútbol,

'abor ha sido y sigue siendo in

-sable. Por tanto, merecida tiene

sobra su aparición en estas co

,nas dedicadas esta vez al Cin

- entenario del C. D. Granollers

e finaliza el 31 de Diciembre, Con

Ilulló Uarti
Preparador de Juveniles del C. D. Granollers

el amigo Bultó sostuvimos el si

guiente dialogo:
---¿Cuantos años cuidando a los

juveniles?
—Con este que va a finalizar

ahora, 10 exactamente.

---¿Y cuántos jugadores calculas

han pasado por tus manos en estos

10 años?

—Como comprenderás, es muy

difícil precisar una cifra exacta

porque han sido muchos, muchísi

mos. Sin embargo y en plan de

aproximación puedes poner unos

200.

—¿En la actualidad a cuántos

diriges?
—Mira, en algunos entrenamien

tos he Ilegac.Jo a contar hasta 38.

Claro que en este número van in

cluidos los que actúan en plan de

prueba y que son varios.

—¿Cuántos títulos se han alcan

zado bajo tu mandato?

—La totalidad de la fase previa
del Campeonato de Cataluña, o sea,

que siempre nos hemos proclama

do campeones de grupo. Hemos Ile

gado en infinidad de ocasiones a

los cuartos de final y semifinal y

en una ocasión quedamos campeo

nes, participando más tarde en el

Campeonato de España del que Ile

gamos a la semifinal tras eliminar

sucesivamente y no sin grandes di

ficultades a los campeones de Na

varra y Baleares —Oberena y Sa
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Ilista, respectivamente— para caer

finalmente frente al Real Madrid

tras vencerle en nuestro terreno,

aunque de forma insuficiente. Ade

más, la última temporada ganamos

por primera vez el Trofeo Martínez

de Laguardia, tan apetecido por to

dos los equipos regionales.

—Tu labor, ¿se ha centrado

siempre única y exclusivamente en

crear jugadores cara al primer equi

po?
—Pese a lo que algunos puedan

creer y decir —nunca faltan detrac

tores—, mi labor ha sido, es y será

mientras dure, dedicada a forjar
jugadores que puedan serle útiles

al Granollers. Y ai deporte nacio

nal, ¿por qué no?

—¿Se ha interpuesto alguien en

tu trabajo o has actuado siempre

con absoluta libertad?

—Hombre, te diré. Al principio

actué durante algún tiempo —muy

poco-- con Isidro Rovira. Al cesar

él quedé solo al frente del equipo

como técnico. Ahora bien, ha ha

bido varios señores que me han

ayudado mucho con su colabora

ción cada cual en su puesto y que

me gustaría los citaras, pues mi

agradecimiento hacia ellos no tiene

límites. Y son: los señores Taulats,

Borrell, Aubanell, más conocido por

«Met», Pey —actualmente cum

pliendo el servicio militar y que

también siempre me ha prestado

su entusiasta colaboración— y ac

tualmente Oliveras, que empezó

forjando elementos como Mario,

Pujadas, etc., que están dando un

gran rendimiento al C. D. Grano

llers. Aparte, naturalmente, los bue

nos aficionados que son muchos,

que siempre nos han prestado su

incondicional apoyo.

—El fútbol, ¿te ha dado más

disgustos que satisfacciones?

—Pues no, no creas. Aunque co

mo en todos los aspectos de la

vida, hay de todo, pesan más las

satisfacciones —nos dice sonrien

do.

--¿La mayor de tus alegrías?
—Naturalmente, cuando Ilegamos

a la semifinal del Campeonato de

España, clasificándonos entre los 4

mejores de la nación. Cosa muy di

fícil de conseguir y que raramente

se repetirá, porque cuesta mucho,

créeme. La otra satisfacción mayor

es haber dado al fútbol elementos

como los hermanos Taulats, Masa

gué, Fochs, Xamaní, Cot, Martínez

y más recientemente Ochoa, Bar

nils, Ortuño, Rodri, García y Mar

tí. Si bien algunos de ellos hoy mi

litan en otros equipos, todos han

salido del juvenil e incluso varios

de los mismos han merecido el ho

nor de actuar en la selección cata

lana y Barnils llegar a internacio

nal.
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